

Colegio Médico de Santiago convoca movilización frente a La Moneda por falta de recursos para hospitales



“Movilización por la salud pública. Los hospitales agonizan ¡Más financiamiento ahora!”. Con ese encabezado el Colegio Médico de Santiago anunció para este jueves una movilización a partir de las 10 de la mañana en la Plaza de La Constitución, frente al Palacio de La Moneda para, según cuentan en la interna, evidenciar la profunda crisis presupuestaria que enfrenta la red pública de salud en el país, una situación que, señalan, está poniendo en peligro la atención

de millones de personas. Especialmente en los hospitales. La crisis es consecuencia de, según los gremios, un modelo de financiamiento que no responde a las necesidades reales del sistema. Ejemplos son los llamados de atención que desde diversos recintos se han hecho luego de que el Carlos Van Buren de Valparaíso destapara la crisis del sector cuando sus trabajadores revelaron que el centro asistencial cuenta con una deuda de \$ 13 mil millones.